

faktor intrinsik yang ada dalam individu masing-masing anak, akan tetapi juga faktor ekstrinsik yang ada, baik karena lingkungan sosialnya maupun faktor lain.

Dapat kita lihat bersama bahwa di era modern ini, terdapat banyak media yang digunakan dalam pembelajaran, termasuk didalamnya belajar al-Qur'an. Akan tetapi semua media itu tidak serta merta membawa dampak yang positif bagi siswa. Meskipun berbagai aplikasi di suguhkan untuk memudahkan belajar al-qur'an tetapi akan tetap saja seorang pelajar itu membutuhkan guru untuk mengarahkan, dan memperbaiki bacaan al-qur'an ketika kita mempraktekkan ayat yang di bacakan.

Media-media (software al-Quran/al-Quran digital) dapat mengurangi minat pelajar al-Qur'an untuk mengaji secara formal yang terdiri dari pengajar dan peserta ajar, padahal media tersebut sebenarnya sebagai alat bantu yang hanya sedikit membantu peserta didik untuk memudahkan belajarnya. Akan tetapi yang lebih berpengaruh adalah ketika di ajarkan di suatu lembaga atau bertemunya guru dan murid, di situ mereka akan menerima informasi pengetahuan yang sangat luas dari sang guru, dan bisa mempraktekkan serta di simak secara langsung sehingga tahu di mana letak kesalahan bacaannya.

Adapun peserta didik kurang berminat belajar al-Qur'an bisa juga disebabkan karena metodenya monoton yakni murid membaca dan guru menyimak. Pada saat sekarang ini masih banyak metode membaca al-Qur'an yang cenderung konvensional, yaitu dengan nada lurus, cara penyampaian

lain. Penelitian terdahulu ini menjadi salah satu acuan penulis dalam melakukan penelitian sehingga penulis dapat memperkaya teori yang digunakan dalam mengkaji penelitian yang dilakukan. Dalam penelitian terdahulu penulis menganggot beberapa penelitian sebagai referensi dalam memperkaya bahan kajian pada penelitian penulis. Dalam hal ini penulis menemukan dua penelitian terdahulu yakni :

adapun penelitian yang pertama yakni pada tahun 2014 sebuah penelitian yang dilakukan oleh Yuni Fatmasari dari Program Studi Psikologi UIN Sunan Ampel Surabaya. penelitiannya bertema tentang penelitian Efektifitas Pembelajaran Metode Ummi Terhadap Peningkatan Kemampuan Hafalan Surat Pendek Pada Siswa Kelas 2 SD Taquma. Bahwa Metode Ummi adalah suatu metode yang digunakan untuk mempermudah membaca al-Qur'an terutama untuk masa usia dini.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pembelajaran metode ummi mampu meningkatkan hafalan surat pendek pada siswa kelas II SD Taquma Surabaya. Penelitian ini merupakan penelitian Quasi eksperimen. Populasinya adalah seluruh siswa kelas II Sekolah Dasar Taquma Surabaya. Sampelnya adalah siswa kelas II Sekolah Dasar Taquma Surabaya yang berjumlah 20 siswa. Memori merupakan alat yang di gunakan untuk menggambarkan pengalaman masalah dan menggunakan di masa sekarang yaitu dengan pemasukan, penyimpanan dan pemunculan kembali. Pengolahan data hasil penelitian dianalisis dengan menggunakan eksperimen non random (pretest-posttest one group design) dan teknik uji

peringkat bertanda (wilcoxon signed rank test) dengan menggunakan program komputer SPSS versi 11.5 for windows.

Hasil penelitian menunjukkan korelasi sebesar 0.000 dengan $p < 0.05$, maka hipotesis diterima. Artinya terbukti bahwa metode ummi efektif dalam meningkatkan menghafal surat pendek pada anak sekolah dasar. Hal ini berarti hipotesis yang menyatakan metode ummi efektif dalam meningkatkan kemampuan menghafal surat pendek pada anak sekolah dasar di terima.

Penelitian yang kedua yakni pada tahun 2011 oleh Eko Agustiyono dari fakultas Tarbiyah Prodi Pendidikan Agama Islam (PAI) yang berjudul Pengaruh Penerapan Metode Ummi Terhadap Kemampuan Membaca Al-Qur'an Siswa Sekolah Menengah Pertama Ulul Albab Sidoarjo. Bahwa Metode Ummi adalah sistem yang terdiri dari 3 komponen sistem: buku praktis metode Ummi, manajemen mutu metode Ummi dan guru bersertifikat metode Ummi. Ketiganya harus digunakan secara simultan jika ingin mendapatkan hasil yang optimal dari metode ini.

Masalah yang diteliti dalam skripsi ini adalah 1) Bagaimana penerapan metode Ummi di Sekolah Menengah Pertama Ulul Albab Sidoarjo?, 2) Bagaimana kemampuan membaca al-Qur'an siswa Sekolah Menengah Pertama Ulul Albab Sidoarjo?, dan 3) Adakah pengaruh penerapan metode Ummi terhadap kemampuan membaca al-Qur'an siswa Sekolah Menengah Pertama Ulul Albab Sidoarjo?. Dalam menjawab

permasalahan tersebut, peneliti menganalisis dengan pendekatan kuantitatif dan menggunakan teknik pengumpulan data berupa observasi, interview, angket, dan dokumentasi.

Berdasarkan analisis tersebut data penelitian yang dapat disimpulkan bahwa:

- a. Penerapan metode ummi terhadap kemampuan membaca al-Qur'an Siswa Sekolah Menengah Pertama Ulul Albab adalah baik.
- b. Kemampuan membaca Al-Qur'an Siswa Sekolah Menengah Pertama Ulul Albab Sidoarjo adalah tergolong cukup baik.
- c. Ada pengaruh antara penerapan metode ummi terhadap kemampuan membaca Al- Qur'an Siswa Sekolah Menengah Pertama Ulul Albab Sidoarjo adalah sedang atau cukup baik. Berdasarkan analisis, didapatkan hasil 0,623. Pada (N) 31 kemudian dicocokkan dengan taraf signifikansi 5% didapatkan angka 0,355 dan taraf signifikansi 1% didapatkan angka 0,456. Hal ini menjadi sandaran kesimpulan bahwa hipotesis kerja (Ha) yang di ajukan dimuka diterima.

Dengan demikian dapat disimpulkan bahwa penerapan metode Ummi berpengaruh terhadap kemampuan membaca al-Qur'an siswa Sekolah Menengah Pertama Ulul Albab Sidoarjo.

Jadi dari kedua data penelitian diatas bahwa pada penelitian pertama yang dilakukan oleh Yuni Fatmasari mengenai Efektifitas Pembelajaran

hipotesis penelitian, ruang lingkup dan pembatasan masalah, definisi operasional, sistematika pembahasan.

Bab kedua yakni landasan teori ini menjelaskan tinjauan tentang Metode ummi yang meliputi: pengertian metode, fungsi metode, dan langkah – langkah metode. Minat belajar yang meliputi: Pengertian minat, teori belajar, devinisi belajar, jenis-jenis belajar, prinsip belajar beberapa aktifitas belajar, hasil belajar, faktor-faktor yang dapat mempengaruhi prestasi belajar dan beberapa sifat murid dalam belajar.

Bab ketiga yakni metode penelitian ini berisi tentang jenis dan rancangan penelitian, variabel, indikator, dan instrumen penelitian, populasi dan sampel, teknik pengumpulan data, teknik analisis data.

Bab ke empat yakni laporan hasil penelitian ini berisi tentang profil pondok pesantren an-Nuriyah Wonocolo Surabaya, meliputi: sejarah berdirinya, letak geografis, visi-misi dan susunan pengurus, program kegiatan, keadaan sarana dan prasarana, keadaan para guru serta keadaan Pondok Pesantren Mahasiswi an-Nuriyah khususnya tahun 2015 - 2016. Penyajian data, meliputi data tentang metode ummi minat belajar al-Qur'an Pondok Pesantren Mahasiswi Annuriyah Wonocolo Surabaya.

Bab kelima yakni pembahasan dan diskusi hasil penelitian ini berisi tentang pembahasan dan diskusi hasil penelitian

Bab keenam yakni penutup ini berisi tentang kesimpulan dan saran-saran yang berkenaan dengan penelitian, kemudian dilanjutkan dengan daftar pustaka, dan lampiran-lampiran.